
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. Herr Ratsherr 
Ruge hinterfragt die Notwendigkeit der Einrichtung einer Heimatstube und bittet um Aufklä-
rung bis zur nächsten Ratsversammlung, ob es Tätigkeitsberichte oder sonstige Erkenntnisse 
(Besucherzahlen / Art und Dauer der Nutzung der Heimatstube) gibt, aus denen sich Rück-
schlüsse hinsichtlich der Notwendigkeit der geplanten Investitionen schließen lassen. 
 
Ergänzende Erläuterungen werden durch Herrn Dr. Tauras zur nächsten Ratsversammlung 
zugesichert. 
 
Herr Ratsherr Pundt stellt folgenden Ergänzungsantrag: 

Dem Antrag wird Punkt 2. hinzugefügt: 

„2. Die renovierten Räume für die Kreisgemeinschaft Lötzen werden nicht dem Mehrgenera-
tinenhaus zugerechnet.“ 
 
Abstimmungsergebnis über den Änderungsantrag: 

JA-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 1 
Enthaltung: 0 
 
 
Beschluss: 
 
Der Renovierung und dem Ausbau des 2. Obergeschosses Südflügel im Volkshaus Tungen-
dorf und der Nutzung dieser Räume durch die Kreisgemeinschaft Lötzen wird zugestimmt. 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 


